

Montpellier, le 26.01.2023



Réforme des retraites

LETTRE OUVERTE aux élus du CD34

**Monsieur le Président du Conseil Départemental,
Mesdames, messieurs les conseillers départementaux,**

Partout en France des élus de gauche s'engagent contre la réforme des retraites.

A **Grabels (34)** le maire paiera les journées de grèves à ses agents.

Les villes de **Paris (75)** et de **Montreuil (75)** ont annoncé la fermeture de leurs services publics pour permettre à leurs agents de se rendre dans les cortèges.

Les appels à se mobiliser se multiplient partout par la voix de leurs maires et de leurs élus : Villejuif (94), Montceau-les-Mines (71) , Nanterre (92) , La Roche sur Yon (85), Nantes (44), Vitry-sur-Seine (94) Région Pays de la Loire, Département de Seine St Denis, etc....

Nous demandons à notre collectivité de s'engager et de soutenir les agents en lutte contre la réforme des retraites.

Près de 1000 agents issus du Conseil Départemental de l'Hérault se sont déclarés grévistes lors de la journée du 19/01. C'est tout à l'honneur des valeurs portées par notre collectivité.

Nous attendons encore plus de monde parmi nos collègues lors de la journée de grève et de manifestations qui s'annonce le 31.01.

Mesdames, messieurs, nous vous demandons de nous rejoindre dans la rue et l'action, aux cotés de vos agents pour lutter dans un grand élan de solidarité contre cette réforme.

Nous vous demandons de tout mettre en œuvre pour permettre aux agents qui le souhaitent d'aller manifester : fermeture des services publics sur les temps de grève ou paiement des heures de grève effectuées.

Nous nous tenons à votre disposition pour échanger à ces sujets et envisager ensemble des actions communes.

Veuillez agréer nos salutations les meilleures,

Mathieu Guy et Benjamin Karchen ; co-secretaires généraux de la CGT CD34